



せんだん

学校教育目標

「進んで学び、心やさしく、たくましい児童の育成」

No.22 令和7年3月3日 校長 松本 成浩

国見中学校区の学校運営協議会を開催しました

国見中学校区3校は、合同の学校運営協議会という組織を有し、学校の基本方針などを承認したり、教育活動にアドバイスをいただいたりして、地域とともに学校の実現に向けて方向性を話し合っています。第3回の協議会を行い、地域と連携した取組を振り返るとともに来年度の教育方針などを確認したところです。また、校区の子供たちを小中学校の9年間で育て上げていくという意識を持って、それぞれの役割に応じて責任を果たしていこうとの思いで一致しました。皆様も地域がこぞって子供の育成に関わる意識を持って、励ましの言葉等を掛けていただければありがたいです。



今回は、国見中学校図書室にて

6年生ありがとう集会を開催

これまでお世話になった6年生への感謝の気持ちを表す「ありがとう集会」を開きました。どの学年も、心のこもった素晴らしい発表でした。6年生の思い出の一ページとしてしっかり心に刻まれたと思います。5年生の最上級生に向けた立派な決意表明を受け、6年生は安心して卒業できると思いました。また、新運営委員会の活動ぶりも見事でしたよ。



1年生 合奏 ダンス



2年生 お礼の言葉 ダンス



3年生 6年生クイズ ダンス



4年生 クイズ コント



5年生 劇 (指令をクリアせよ)



6年生 思い出劇 ダンス

国見中学校で授業参観

学校運営協議会が開かれる際には、会議に先立ち、会場となる学校で授業参観を行うことにしています。今回は国見中学校が会場でしたので、1年生の総合学習「防災講座」を参観させていただきました。昨年6年生だった子供たちが一段とたくましくなって、真剣に授業に参加しており、大変嬉しく感じました。避難所での室内遊びを創造する内容で、面白かったです。

